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1

【各種会議の開催について】

　自治会長として、防犯推進支

部、衛生協力会の活動に参加し

ているが、ほどんどが平日10時

～15時での活動である。今回の

「市政懇談会」及び「行田市義

務教育学校の再編計画の説明

会」も同様のため、現役世代の

参加が困難である。土日祝及び

19時以降の開催を要望する。

地域活動推進課

環境課

広報広聴課

　行田市自治会連合会や行田市衛生協力会連合が開催する会合や催し物の日程につき

ましては、それぞれの連合会の役員において決定しているところです。

　市といたしましては、当該連合会の事務局となっておりますことから、今回の御意

見を報告するとともに、関係する皆様が参加しやすいような開催方法を当該連合会の

役員と協議してまいりたいと存じます。

　市政懇談会につきましては、令和4･5年度は平日午後6時半からの開始としておりま

したが、懇談会終了時間が午後8時頃となり、参加者の皆様の帰路が場所によっては暗

く危ないというご意見があり、今年度は日中の開催としたところです。来年度以降の

開催方法につきましては、いただきましたご意見も踏まえ、検討してまいります。

　なお、9月15日（日）に市内在住・在勤・在学の方を対象とした市政懇談会を開催す

る予定です。詳細につきましては市報ぎょうだ8月号及び市ホームページ等でお知らせ

いたします。

2

【自治会諸活動の通知部署につ

いて】

　自治会諸活動の通知部署が、

地域活動推進課・危機管理課・

環境課・教育委員会・地域共生

社会推進課・高齢者福祉課・都

市計画課と多く、郵送物ではな

くEメール等電子媒体に替え

て、行田市側に統合した窓口で

対応してほしい。

地域活動推進課

　自治会連合会が発送する文章については、一昨年度より要望された自治会にはE

メールでの資料提供の実施を行っております。各所属の通知については、月２回の

使送メールを活用し、自治会長に直接配布しているほか、直接郵便する方法をとっ

ているもの認識しております。単位自治会に対する通知については、統一した基準

はないため、個別での対応となってしまいますが要望について共有し、全庁的に統

合した窓口及び電子媒体等を活用した通知について、調査・検討してまいります。
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　高齢者の脱・車社会への促

進。公共交通機関との共用
交通対策課

　市では、市民の皆様や観光客などの交通手段の確保及び路線バスの補完を目的と

して、市内循環バスやデマンドタクシーを運行しておりますが、市内循環バスにつ

きましては、多くの皆様から便数や運行ルートなどについてご不満のお声を多数い

ただいております。

　こうした状況も踏まえ、令和7年1月の運行開始を予定して、現在、AIを活用して

効率的な配車・運行を行う乗合型のオンデマンド交通の導入に向けた準備を進めて

おります。この乗合型オンデマンド交通は、市民であればどなたでもご利用いただ

ける予定としており、こうした仕組みの導入により、高齢の方をはじめ年齢や障害

の有無にかかわらず、どなたも移動しやすく、利用者の皆様に喜ばれる地域公共交

通の構築を進めていくとともに、市民の皆様に公共交通に対する理解を深めていた

だき、多くの皆様に利用していただけるよう取り組んでまいります。

4
　公民館や老人センター等のミ

ニ講演会

中央公民館

高齢者福祉課

　市内には16の地域公民館がありますが、随時、文化講演会、人権教育講演会、人

権問題啓発講演会、歴史講演会等さまざまな講演会を開催しております。日時、内

容など詳細は、地域ごとに配布している「公民館からのお知らせ」や中央公民館に

確認の上、ご参加いただけると幸いです。

　また、「教育文化センターみらい　文化ホール」においても随時、教育や文化、

歴史など幅広い分野で講演会が開催されておりますので併せてご参加ください。

　老人福祉センター大堰永寿荘及び南河原荘では、指定管理者である行田市社会福

祉協議会により、「エンジョイ！やすらぎ事業」として閉じこもり防止や介護予防

につながる健康教室等を開催しています。

　また、高齢者福祉課では、体操・運動・栄養・口腔・認知機能低下予防を「知

る」「学ぶ」「体験する」ための出前講座等を公民館等で行っています。引き続

き、市社会福祉協議会とともに老人福祉センター等を活用した講座等を開催してま

いります。
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【イベントの開催について】

　児童たちは様々な将来に対す

る夢がある。小さい頃に例えば

プロのスポーツ選手、歌手、俳

優、文化人などと接し話を聞く

機会があれば貴重な体験とな

り、夢に向かっていくため色々

考えるヒントとなるかもしれな

い。市としてそのような機会を

イベントとして開催してほし

い。（小学校や育成会など単体

の組織では予算的に開催が難し

いため）

生涯学習課

　市では、現在、青少年の健全育成を目的として、さまざまな事業を展開しており

ます。

　ご要望いただいた、子どもたちを対象とした、著名人を招いてのイベント等は実

施しておりませんが、子どもたちの健全育成のために何が求められているのかを念

頭に置いて、今後も各種事業を工夫してまいりたいと存じます。


